

FEBRERO -2023

NUNTIA



LA MISIÓN POPULAR, KERALA, INDIA

El Ministerio de Misión Popular de la Provincia de la India Sur, animó una Misión Popular en la Iglesia de San Pedro y San Pablo, Amaravathy - Diócesis de Fort Cochin. La parroquia de Amaravathy, formada por 950 familias, está estructurada en 35 Comunidades Cristianas de Base (CCB). Dos meses antes del comienzo de la misión, los miembros del equipo visitaron la parroquia y dieron las instrucciones necesarias sobre cómo prepararse para la Misión popular (MP): la recitación de las oraciones especificadas en cada hogar, la identificación de los centros de predicación y servicios, y la preparación de los materiales como banderas, lemas, Biblias, etc. En consulta con el consejo pastoral y los líderes de la CCB, toda la parroquia se dividió en tres centros para los servicios de la MP y se los denominó Tabor, Getsemaní y Calvario.



El 5 de enero de 2023, la MP comenzó con una solemne Eucaristía concelebrada, seguida de adoración eucarística, bendición del aceite para la unción e imposición de manos al equipo de la MP y a los colaboradores laicos. Al final del servicio, se izó la bandera papal y los miembros se dirigieron a sus centros específicos en procesión portando las banderas y proclamando los eslóganes preparados. Los servicios del día de inicio concluyeron con las instrucciones básicas para el día siguiente y la bendición final.

Al día siguiente por la mañana, a las 6.00, los miembros acudieron a los centros en procesión proclamando los lemas extraídos de la Palabra de Dios y sosteniendo las banderas papales. Los servicios de la mañana comenzaron con la celebración eucarística y una breve predicación durante o después de la celebración eucarística. Durante los tres primeros días, el equipo de retiro, formado por 10-12 miembros, visitó a las familias de las unidades de la zona notificada/CCB, para escuchar lo que compartían y bendecir sus casas. En los días de visita a las familias, los miembros de las familias no trabajaron y prepararon sus casas decorándolas con palabras de Dios y dedicando las Sagradas Biblias en sus hogares como expresión simbólica de centrar sus vidas en la Palabra de Dios. Por la tarde, los participantes acudieron a sus respectivos centros en procesión como por la mañana y rezaron el Santo Rosario a las 17.30 como preparación inmediata para los servicios vespertinos. Los servicios vespertinos consistieron en la celebración eucarística, la proclamación de la Palabra de Dios y la adoración eucarística con servicios de curación.





El 4º día todos tuvieron la oportunidad de celebrar el sacramento de la reconciliación. La gente se acercó al sacramento con verdadero arrepentimiento y el deseo ferviente de renovar sus vidas y fortalecer su relación con Dios y entre sí. Esto se reflejó claramente en la entusiasta participación en los servicios de alabanza y adoración y en el ágape. El quinto día de la MP se organizaron sesiones de asesoramiento espiritual.

El último día los participantes se reunieron en un centro. La MP concluye con un solemne servicio eucarístico, imposición de manos a todos, servicio de sanación y nuevo compromiso de vivir su compromiso bautismal. Durante las adoraciones eucarísticas se sintió fuertemente la unción del Espíritu y una sensación de renovación espiritual.

La colaboración incondicional del párroco, el co-párroco, las religiosas y los líderes laicos fue realmente admirable. Los esfuerzos coordinados del consejo pastoral, los líderes del CMI, el equipo del retiro y, sobre todo, la inspiración y la guía divinas contribuyeron al éxito de la MP. El creciente número de participantes, a medida que avanzaba la MP, fue un signo evidente del anhelo de la gente por la Palabra de Dios y la guía del Espíritu Santo. Que el Buen Pastor inspire a los feligreses de Amaravathy a perseverar en los dones avivados de la fe, a mantener su esperanza firme y a convertirse en instrumentos para propagar las llamas de la verdadera caridad cristiana.

INSTALACIÓN DEL VISITADOR

INDIA SUR





El 25 de enero de 2023, en la fiesta de la Conversión de San Pablo y de la Fundación de la Congregación de la Misión, el Rev. Dr. Anil Thomas Karackavayalil C.M. fue nombrado Visitador por un segundo mandato de tres años. La Santa Misa concelebrada comenzó a las 18.00 en la Casa Sacerdotal, Belwadi. Muchos de los cohermanos, Hijas de la Caridad, Sacerdotes, Hermanas, Seminaristas y fieles estuvieron presentes en la ocasión. La Santa Misa fue seguida de una felicitación y un ágape.





**EL DON DE LA FIDELIDAD;
LA ALEGRÍA DE LA
PERSEVERANCIA.**



Invitado por el Visitador de la Viceprovincia de Camerún, el P. Guénolé FEUGANG, CM, el Obispo Anton Stress, CM, y el Obispo emérito de Lubiana llegaron a Camerún el 28 de enero de 2023. En su programa, debía dar una charla a los Cohermanos por grupos de edad de vocación, los mayores de 15 años y los menores de 15 años sobre el tema: "El don de la fidelidad; la alegría de la perseverancia. Permaneced en mi amor". Jn 15,9

Los encuentros tuvieron lugar en dos etapas según los grupos de edad, los días 7 y 13 de febrero de 2023, en la Casa Provincial.

Durante el encuentro, que abarcó 21 puntos, el Obispo invitó a los cohermanos a huir de la cultura de lo temporal, que está en el origen de muchas crisis de identidad, tanto individuales como comunitarias; a trabajar el sentido de la fidelidad creativa en relación con el tiempo y el espacio. Recordó a los cohermanos que nuestra vida en la CM no tiene sentido sin la fe. La vida comunitaria sigue siendo un poderoso apoyo para superar las crisis; sin embargo, no debe esperarse que proporcione una solución total. Por eso es importante que cada cohermano sepa asumir la soledad, pero no una soledad vacía, sino habitada por Dios. Es un camino de conversión que cada uno debe recorrer para resolver las crisis. Pero para ello hay que saber perseverar. Perseverar significa asumir la memoria del pasado y la esperanza del futuro".

Para concluir, el Obispo exhortó a sus jóvenes cohermanos a no olvidar nunca que el camino de la vida consagrada tiene momentos luminosos (Tabor, inicio de la vida misionera) y momentos oscuros (Getsemaní, Viernes Santo). Tener esto presente ayuda a formar la conciencia para el bien y, sobre todo, a permanecer centrados en Dios.

P. Laurent Georges ZIBI, CM

Jefe de Comunicación Viceprovincia de Camerún



MISIÓN MISEVI 2023: “VE Y HAZ TU LO MISMO” LC 10, 37



Bajo el pasaje bíblico de Lucas, donde se refleja la parábola del Buen Samaritano, se vivió la primera experiencia de Misión, de MISEVI en Argentina. El lugar designado para dicha Misión fue la provincia de San Juan- Argentina. Allí se pudo anunciar la palabra de Dios y la alegría del Dios que nos ama a todos por igual por un tiempo de una semana. La misión se realizó dentro del marco de encuentro, en la casa de las hnas vicentinas (las cuales hoy ya no residen allí). Debemos mencionar que la providencia divina ha dado lugar a dicho Encuentro- Misión. La cantidad de 32 personas, con una familia incluida se llevó la convivencia en un clima desde la espiritualidad, la docilidad y el compañerismo. Se pudo dividir esta pequeña mención en dos partes:





Bajo el pasaje bíblico de Lucas, donde se refleja la parábola del Buen Samaritano, EL encuentro que nos hace hermanos...

Después del tiempo de pandemia, el ser humano tenía la necesidad de poder reencontrarse y reencontrarse en la fe. Lo diferente de la misión fue lo de compartir charlas, talleres y trabajo en grupo. Las charlas se daban por el horario de la tarde, en el horario de la siesta, debido a las altas temperaturas, por ello recién podíamos salir al encuentro y visitas a los barrios por la mañana hasta el mediodía y luego por la tarde cuando ya bajaba un poco el sol. Las charlas fueron desde la ayuda espiritual: la oración con la palabra, la oración en la cotidianidad del misionero y las redes, nuevos campos de evangelización. Después de la cena y mediante un dinamismo más activo vivenciamos dos talleres: la alegría misionera y el propósito de vida mediante la fe.

Lo vio y se compadeció...

Vivenciando desde la acción la parábola del buen samaritano, la cual se llevó a cabo visitando a cada una de las familias, escuchando historias y vivencias de la familia de los cuatro barrios que se ha visitado: B° Las tierritas, B° Cuesta del Viento, B° Angualasto y Villa Alba. Lo manifestado en las familias, fue de una gran apertura, siempre los primeros receptores a los misioneros son los niños. En cada una de las tardes compartidas en la plaza, lugar común, se llevó a cabo los encuentros para niños, jóvenes y adultos. No podía faltar el mate compartido, el juego y las galletitas y la alegría ante cada juego, canción y oración compartida.

En cada uno de los barrios misionados, se pudieron realizar diferentes gestos de, procesión mariana, rosarios por las calles. Celebración de misa, sacramento de Bautismo. En cada una de las actividades los misioneros con la esperanza puesta en la semilla que germine en cada una de las familias visitadas.

La primera misión de MISEVI nos deja como enseñanza el testimonio desde lo sencillo, el pueblo de Dios que observa la caminata de los misioneros, la calidez desde la humildad y la humanidad que nos lleva a reconocer en el otro al mismo Jesucristo. Nos unimos a la oración de toda la familia vicentina para seguir creciendo en el anuncio del Dios compasivo y misericordioso con su pueblo.

Rolando A. Vera CM





VISITA A PAKISTÁN



El 14 de febrero de 2023 lunes la hermosa mañana con la salida del Sol el Superior General de la Congregación de la Misión de San Vicente de Paúl P. Tomaz Mavric CM y el P. Francis avier Ly Nguyen Thanh CM, visitador de la Provincia de Vietnam, aterrizaron en Pakistán. La Superiora Regional hna. Rifat Arya y la Hna. Anam Saleem les dieron la bienvenida en el aeropuerto y se dirigieron a la Casa Regional donde fueron recibidos por la Hna. Maryanne Mallia y las postulantes con una guirnalda, según nuestra cultura. Fue realmente una gran alegría para las Hermanas de la Caridad de Santa Juana Antida Thouret encontrarse con estos dos sacerdotes de la Congregación de San Vicente de Paúl.





Fue histórico para ambas Congregaciones porque antes Santa Juana Antida fue acogida en la Congregación de la Misión de San Vicente de Paúl antes de fundar su propia Congregación y ahora era su momento de ser acogidos por las Hermanas de la Caridad de Pakistán. Nada sucedió por casualidad, sino que todo está planeado por Dios que nos llama por todo el mundo.

En los seis días de su estancia en Pakistán han visitado muchos lugares y han conocido a diferentes personas. Durante su estancia en Pakistán visitaron diferentes misiones de las hermanas como en Yohanabad -Lahore dar-ul-Karishma hogar para indigentes con 95 personas hombres y mujeres, Shahdara-Lahore St. Jeanne Antide Bible girls High School con 700 niños. Luego han visitado la Catedral de Lahore y han tenido la oportunidad de saludar al arzobispo Sabestain Francis Shaw, que ha compartido con ellos la misión sobre su diócesis.

El día 15 se organizó una reunión de Superiores Mayores en la casa de los jesuitas, donde se reunieron con los Superiores Mayores de 25 Congregaciones que sirven en todo Pakistán.





El día 16 hubo una gran oportunidad de conocer a Su Excelencia Christophe Z. El Kassiss Nunzio Apostólico de Pakistán. Fue realmente enriquecedor que también compartiera su experiencia sobre las necesidades de la misión en Pakistán.

El día 17 a las 10 de la mañana tuvo lugar la reunión con Su Gracia el Doctor Obispo Joseph Arshad de la Diócesis de Rawalpindi-Islamabad. Su Gracia les explicó las necesidades de su diócesis y les invitó a visitar uno de los pueblos de la parroquia de Sorghada. El P. David John les acompañó a esa parroquia donde conocieron al P. Rizwan, el párroco, que compartió con ellos la vida y las actividades de la parroquia.

El día 18 fr. Tomaz fue invitado a dar una charla a todas las religiosas en la reunión de formación permanente en Lahore y el tema fue, la teología del Voto de pobreza según la enseñanza de San Vicente de Paúl. Estuvieron presentes unas 70 hermanas. También fue una gran oportunidad para conocer a todas las diferentes Congregaciones algunas de las cuales tienen la misma espiritualidad de San Vicente de Paúl como: Hermana de la Caridad de Santa Juana Antida Thouret , Hermanos de la Caridad y Hermanas de la Caridad de Jesús y María.

Estamos contentos y agradecidos al P. Tomaz y al P. Francis por los días que pasaron entre nosotros. Para nosotros fue el reencuentro de dos familias de la misma espiritualidad vicenciana. Deseamos y tenemos gran esperanza de verlos pronto en Pakistán para el establecimiento de la nueva misión.





ORDENACIÓN DIACONAL
ORLANDO ARIEL
CHAVARRÍA
GUTIÉRREZ, C.M



La Provincia del Este y la Región de Panamá el día sábado 11 de febrero, día de la fiesta de Nuestra Señora de Lourdes, se llevó acabo la ordenación diaconal del seminarista Orlando Ariel Chavarría Gutiérrez, C.M., por manos de Monseñor Rafael Valdivieso Miranda, obispo de la Diócesis de Chitré y presidente de la Conferencia Episcopal de Panamá y ante la presencia del P. Steven M. Grozio, CM, Visitador Provincial, P. Joseph Fitzgerald, CM, Superior de la Región de Panamá, Sacerdotes de la Congregación que trabajan en la Región Panamá y compañeros ya ordenados con quien estudio en el Seminario Mayor San José, hermanos, hermanas, familiares, amigos provenientes de diversas partes del país y varios miembros de la Familia Vicentina Panamá.



La misa de ordenación tomó lugar en la Parroquia Saint Mary, Balboa, ciudad de Panamá y allí recibió el ministerio de la palabra, la liturgia y la caridad que pondrá en ejercicio en su respectiva comunidad. La celebración inició puntualmente a las 10:00 a.m. y finalizó a las 11:30 de la mañana en donde la emoción y la alegría se hizo presente en cada asistente.

Al finalizar la misa todos los asistentes tuvieron la oportunidad de compartir un almuerzo en donde felices tuvieron la oportunidad de saludar y felicitar al nuevo diácono y ofrecerles su cariño y la promesa de tenerle en sus oraciones.



PROYECTO 13 CASAS

VINCENT'S HOMES PHILADELPHIA PENNSYLVANIA



Como parte de la alianza internacional FamVin Homeless Alliance, nuestro proyecto 13 Casas en Filadelfia, Pensilvania, EE.UU., avanza con paso firme. Ya hemos comprado 27 casas. Las renovamos y las alquilamos a precios asequibles a familias que viven al borde de la indigencia. La mayoría de nuestros inquilinos son madres solteras y trabajadoras con 1 a 3 hijos.

Colaboramos estrechamente con otros organismos, como Nurse-Family Partnership, Congreso de Latinos y Face-to-Face, para prestar otros servicios holísticos esenciales, como atención sanitaria, asistencia jurídica, complementos alimenticios y guarderías. Con la ayuda de generosos donantes, Vincent's Homes ha invertido más de 4,1 millones de dólares en el barrio de East Germantown y en el noroeste de Filadelfia.



CIF



Centre International
de Formation
Saint Vincent de Paul.

Queridos Cohermanos:

¡La gracia y la paz de nuestro Señor Jesucristo estén siempre con nosotros!

VI CIF PARA LA FAMILIA VICENTINA. Domingo 2 de julio al miércoles 26 de julio. París. Este año haremos daremos algunas charlas vinculados a las Comunicaciones dentro de la Familia Vicentina. Se entregará Certificado de Participación. Para inscribirse les pido que me escriban a andresmotto@gmail.com Coste 1950 euros

III CIF PARA LOS MISIONEROS AD GENTES. Domingo 5 de noviembre al Domingo 26 de noviembre de 2023. París. Se entregará Certificado de Participación. Para inscribirse les pido que me escriban a andresmotto@gmail.com Coste 1050 euros.

Algunos consejos prácticos. 1. El precio del Encuentro incluye todos los gastos. La mejor forma de pago es que el participante lleve el dinero efectivo al curso. O que la Provincia pague una semana antes a la cuenta del CIF en París. 2. Como la Casa Madre de París tiene prácticamente todas las habitaciones reservadas, pedimos a los participantes que lleguen el mismo día o el día anterior, pero no antes. 3. Recuerden que muchos países necesitan visado para entrar en Francia. Este trámite conviene iniciarlo 5 meses antes. Debemos hacerlo con bastante anticipación para presentar los documentos que el gobierno francés nos exige. Para iniciar el trámite, el gobierno Francés nos pide los siguientes documento: Fotocopia del Pasaporte; fecha de ingreso y salida de Francia; fotocopia del Seguro Médico de Viaje (no la fotocopia de su obra social). Trámite que luego el participante al CIF deberá completar en el Consulado Francés de su país.

Les pido que colaboren con nosotros en la difusión de estos cursos del CIF. Utilicen por favor sus redes sociales personales o comunitarias (Facebook, Instagram, Twitter, etc.) para difundirlos. Me haría muy feliz que lo hiciesen y se los agradezco con todo mi corazón.

Que Dios nos siga mostrando el camino en favor del servicio y evangelización de los pobres.

Pbro. Dr. Andrés R. M. MOTTO, CM.
Director del CIF.

PD: Pueden seguir las actividades del CIF en el sitio Web www.AndresMotto.com y en Facebook en Cif Francia



BASÍLICA SANTUARIO DE NUESTRA SEÑORA DE LA MEDALLA MILAGROSA FILADELFIA

Como miembros de la Familia de la Medalla Milagrosa de María , me complace compartir algunas noticias emocionantes: el Papa Francisco ha elevado nuestro Santuario de la Medalla Milagrosa al estado de Basílica. La idea de buscar el estatus de basílica comenzó hace varios años cuando discutimos el significado histórico del Santuario en Filadelfia, la importancia de nuestra relación con Santa Catalina Labouré y el papel que ha desempeñado el Santuario en las acciones litúrgicas y pastorales dentro de la Arquidiócesis de Filadelfia . Parecía el momento adecuado para buscar el estatus de basílica.



El proceso de 18 meses incluyó la compilación de un documento de 157 páginas que consta de más de 100 preguntas detalladas del Vaticano. Una vez completada, la solicitud fue presentada al Arzobispo Nelson Pérez, Arzobispo de Filadelfia, quien la aprobó. Con alegría, recibimos la confirmación papal de nuestro estatus elevado del Santuario Basílica de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa el 3 de enero de 2023.

Si bien el estado del Santuario ha cambiado, su misión sigue siendo la misma. Nuestra Novena Perpetua continuará los lunes, tal como lo ha hecho desde que el Padre. Joseph Skelly, CM, lo introdujo en 1930. Seguiremos celebrando nuestras misas marianas especiales y las celebraciones de Santa Catalina Labouré .

Nuestro nuevo estatus nos otorga ciertos privilegios y responsabilidades. Añadiremos a nuestro calendario litúrgico algunas fiestas, principalmente la celebración de la fiesta de la Cátedra de San Pedro; la solemnidad de los Santos Apóstoles, Pedro y Pablo; y el aniversario de la elección del Papa al ministerio pastoral. Además, dado que la designación denota un vínculo especial de comunión con el Papa residente, el Santuario Basílica puede eliminar todas las consecuencias temporales del pecado de las personas, que permanecen incluso después de que el pecado de la persona ha sido perdonado (indulgencia plenaria).

Estamos encantados de que el Papa Francisco nos haya otorgado este gran honor. Estamos agradecidos por nuestros fieles devotos, quienes son parte integral de este crecimiento monumental para el Santuario.



NOMINATIONES

MUTABAZI Alexis	22/02/2023	Director HC Africa Central
NGUYEN QUANG Peter Tien	22/02/2023	Director HC Vietnam
VALENGA Simão	27/02/2023 (inicio 28/03/2023)	Visitador Curitiba

ORDINATIONES

ANOOP A.V.	Sac	INM	30/11/2022
FERREIRA Allan Júnio	Sac	FLU	04/02/2023
LI Paul Cang Jian	Sac	SIN	11/02/2023
MEDEIROS DA SILVA Túlio	Sac	FLU	11/02/2023
BLUCHA CALDERÓN René	Sac	SVP	18/02/2023

NECROLOGIUM

Nomen	Cond.	Dies ob.	Prov.	Aet.	Voc.
ELÍA BALLIRIÁIN Víctor	Sac	04/02/2023	CAE	92	73
HERMANN* Richard A.	Fra	04/02/2023	OCC	87	64
OSPINA NARANJO José Luis	Sac	09/02/2023	COL	61	31
CAMPOS DE OLIVEIRA Luiz	Sac	24/02/2023	FLU	91	74
DIEZ LLAMAZARES Eberlino	Sac	28/02/2023	SVP	79	62

ERRATA

El P. José Carlos Olivindo - Provincia de Fortaleza ha sido nombrado Director - HC de la Provincia de Amazonas y no de la Provincia de Fortaleza de las Hijas de la Caridad.

MOVIMIENTOS

Congregación de la Misión

Curia General

Via dei Capasso 30 - CAP 00164 - Roma -Italia

Tel: +39 06 661 3061 -Email: nuntia@cmglobal.org



@congregatiomissionis



@SuperiorGeneralCM



@CongregaciondelaMision



@CMissionis



@CongregatioMissionis



Congregatio Missionis



nuntia@cmglobal.org



www.cmglobal.org